

Atelier 5 : Education par les pairs en EVRAS

Initiateur : Anne Verougstraete

Session
?

Lieu

Participants

Marie Herman, Malhaurie Mortiez, Beatrice Toussaint, Marie Deronereux

Suite à nos échanges, nous identifions comme éléments positifs/négatifs, incitants/freins :

Positif/incitants 	Négatif/freins 
<ul style="list-style-type: none">- Le message passe plus facilement ; mieux- Le jeune plus âgé est un modèle, un repère pour le plus jeune qui se cherche : partage du vécu, conseils- Autre façon d'aborder l'EVRAS- Ne pas se limiter aux outils classiques ; multiplier et varier le plus possible les moyens pour atteindre les jeunes- En France, l'Association Française de la Contraception a un groupe de jeunes formés qui font un travail formidable dans les festivals- Le planning de Seraing a une expérience positive en la matière dans une école- SIDA'SOS a également une expérience dans un festival à Liège	

Suite à nos échanges, nous portons comme recommandations ou nous suggérons les pistes de développement suivantes :



- ❖ Développer cet outil en Belgique à l'école et dans les festivals ;
- ❖ Initiative de SIDA SOS 16-17 octobre 2018 à l'ULB : formation.